

Miércoles 22.06

Ayer jugamos regular, como de costumbre, para repartir entre todos por igual.

Hoy nos enfrentamos a Gales y Escocia, por cierto, los de la Gran Bretaña se nos dan fatal, pero la afición de alguno(s) miembros del equipo por el más famoso producto escocés seguro que genera un ambiente de afinidad en el partido (se dice el pescado, pero no el pescador).

Hablando de pescado, hay que decir que en Madeira se encuentra un pescadito rico, rico (y con fundamento). El mercado de pescado es uno de los sitios a visitar en Funchal, tienen algunas piezas que impresionan. Y los que te dan en los restaurantes tampoco están mal. Ya que el bridge no nos ha dado todas las alegrías que esperábamos con algo hay que consolarse. Eso sí, el ambiente en el equipo ha sido todo el tiempo estupendo y alguna que otra jugadita buena para contar hemos hecho. Lástima que el número de jugaditas no tan buenas haya sido ligeramente superior.

Ahora mismo estamos disfrutando del penúltimo desayuno con vistas al mar, aderezado como siempre con las eternas discusiones sobre las manos del día anterior. ¡No diremos tampoco quién es el principal animador de estas discusiones, digamos simplemente que aquí todos tienen la cabeza bastante grande y algunos incluso más que otros!

A todo es quiero añadir que todos los días vamos con los uniformes del equipo. Tenemos dos tipos, blancos y azul oscuro y hasta hoy siempre vamos coordinados para ir a la sala de juegos vestido igual.

Faltan dos partidos, Gales y Escocia. Nuestro Capitán lo está clavando, vamos los 25, ¡¡¡lucharemos por mejorar sus expectativas!!!

GC

